

- Arbeitskreis Feminismus -

Im letzten Jahr haben wir viele gute Beschlüsse zum Thema Feminismus gefasst und auf anderen Ebenen vorangetrieben aber es gibt wie immer noch viel zu tun. Weiterhin wollen wir uns mit (queer-)feministischen Themen auseinandersetzen und unser eigenes Verständnis von Feminismus schärfen.

Sexistische Werbung verfolgt uns auf Schritt und Tritt, Frauen* werden im Arbeitsleben schlechter bezahlt, Frauen* werden nach wie vor wesentlicher häufiger Opfer von häuslicher, sexueller oder sexualisierter Gewalt und von einer gleichen Verteilung der Reproduktionsarbeit sind wir meilenweit entfernt,.... Die Liste an Problemen ist noch immer schier endlos. Was also anderes tun als kämpfen?

Kämpfen für eine Gesellschaft, in der Menschen unabhängig von ihrem Geschlecht oder ihrer sexuellen Orientierung tatsächlich Seit an Seit leben, ohne sich um Stereotype, Sexismus und Diskriminierung kümmern zu müssen! Kämpfen für eine Gesellschaft, in der patriarchale Unterdrückungsmechanismen nicht mehr greifen! Kämpfen für eine Gesellschaft, in der alle selbstbestimmt und frei leben können! Das ist das Ziel von Feminismus!

Frauen*förderung

Auch in unserer Partei und unserem Verband sind Frauen* nach wie vor unterrepräsentiert.

Mit gezielter Frauen*förderung wollen wir diesem Missstand entgegen wirken und mehr Frauen* für die Mitarbeit in unserem Verband und unserer Partei begeistern.

Equal Pay-Day und Weltfrauen*kampftag

Frauen* verdienen immer noch durchschnittlich 22 Prozent weniger als Männer* – für gleiche oder gleichwertige Arbeit. Frauen* müssen also fast drei Monate länger arbeiten, um auf das Jahresgehalt ihrer männlichen Kollegen zu kommen.

Der Equal Pay Day markiert diesen Tag. Wie jedes Jahr wollen wir uns im kommenden Jahr selbst mit einer Aktion zum Equal Pay Day beteiligen. Auch zum 106. Internationalen Frauen*kampftag im März 2017 besteht zur Gleichstellung der Geschlechter noch dringender Handlungsbedarf und wir wollen mit Aktionen darauf aufmerksam machen.

Frauen*abende

Wir möchten dieses beliebte Format gerne fortsetzen und neu aufleben lassen. Wir wollen spannende Frauen* als unsere Gäste zu Abendveranstaltungen begrüßen und gemeinsam mit ihnen und euch zu unterschiedlichsten Themen diskutieren, uns ihre Geschichten anhören, mit ihnen streiten und von ihnen lernen.

CSD/Kampf gegen Homophobie

Für sexuelle Vielfalt und Toleranz wollen wir auch 2017 in Hannover auf die Straße gehen. Gemeinsam mit den Jusos der Bezirksebene wollen wir uns dafür stark machen, dass es wieder einen SPDqueer-Truck auf dem CSD gibt und unsere Genoss*innen von der SPDqueer vor Ort unterstützen. Außerdem möchten wir an Tagen wie dem internationalen Tag gegen Homophobie, Transphobie und Biphobie (17. Mai) z.B. bei Facebook oder mittels Veranstaltungen auf die Diskriminierung dieser Gruppen aufmerksam machen.